

Vie Féminine > NOS ACTIONS > Participer et agir > Les actions dans l'espace public > **Marre d'être les roues de secours de l'état, toutes en grève !**



Marre d'être les roues de secours de l'état, toutes en grève !

8 mars, grève des femmes

Le ton est donné ! Vie Féminine s'est lancé dans un grand mouvement de mobilisation jusqu'au 8 mars 2021, Journée internationale des droits des femmes, qui sera comme l'an dernier, en Belgique, marqué par un appel à la grève des femmes.

Ce jour-là, Vie féminine sera un peu partout, en Wallonie et à Bruxelles, en présentiel ou virtuellement, avec les femmes, les collectifs et les associations qui auront décidé de faire grève.



À cette occasion, nous allons montrer à quoi peut ressembler une société dans laquelle les femmes ne pallient pas le manque d'infrastructures et politiques publiques, et ciblerons 5 domaines dans lesquels inscrire les revendications qui donneront à voir là où certains de nos droits ne sont pas ou pas encore assez respectés. Celles-ci pointeront la sécurité sociale, les violences faites aux femmes, les droits des sans papiers, mais aussi les politiques liées aux soins ou à la lutte contre le racisme.

La réponse de notre société actuelle aux besoins collectifs n'est pas juste.

Nous voulons un autre modèle de société : plus juste, plus égalitaire, plus ambitieux au niveau de la solidarité !

Et ce 8 mars, on va encore le dire haut et fort !